

2016年国民平和大行進

2016・7・2(土)
NO.3

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪市中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

トランペットと合唱で大盛り上がり



山内さん 各地の出発集会で
迫力のトランペットと合唱

二日目は河内長野市から松原市まで行進。河内長野市役所での出発集会では「オバマ大統領の広島訪問も、核兵器禁止条約に向けての議論が今年の国連総会で具体化しようとして

いるのも皆さんがずっと歩いてきた成果」と小松事務局長が発言しました。

また、東京からの通し行進者の山内金久さん(写真左上)が、河内長野、富田林、羽曳野、藤井寺、松原市での出発集会と終結集会で「原爆許すまじ」「折り鶴」「青い空は」「沖縄を返せ」を演奏。手話を交え、参加者も合唱(写真左から2番目)するなど、まさに圧巻の光景でした。



「戦争法廃止、立憲主義の回復が問われる平和行進」

羽曳野の出発集会で、羽曳野市職労の片上委員長(写真左中央)は、「今年の国民平和行進は、戦争法廃止、立憲主義回復が問われている」と、戦争法廃止、立憲主義の回復など、日本社会の未来が問われる重要な参院選挙の中で、今年の平和行進が果たすべき役割について強調しました。



A.G.サニョさん「皆さんは今日、大きな仕事」と参加者を激励

2日の平和行進の締めは、松原市役所での終結集会。ここで国際青年リレー行進者のA.G.サニョさんがスピーチ(左下)。

「今日、皆さんは大きな仕事をしました。私たちの一步一步が平和をつくる」と力強く語り、参加者を激励しました。大阪の平和行進も、1日の行進でいよいよ本格的にスタート。各地で手を振る人々、飛び入りで参加する人々もあり、盛り上がりを見せています。

平和行進の速報が見ることが出来る大阪原水協のHPはこちら

<http://www.osk-gensuikyō.jp/>